

Presume CSP obras de CDMX...ien Chiapas!

IVÁN SOSA

Como parte de su gira en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, presumió que Iztapalapa cuenta ahora con un nuevo sistema de movilidad.

“Es más grande que todo Tuxtla y no tenía un sistema de transporte masivo y hoy le dimos este Trolebús Elevado, que circula por todo Iztapalapa”, indicó la Mandataria.

La morenista también habló de la línea del Cablebús que opera en esta Alcaldía.

“Tiene, además, una conexión a la parte alta, a la Sierra de Santa Catarina”, mencionó.

“¿Y saben cuál es la tarifa de ese transporte? Siete pesos cuesta solamente”.

Sheinbaum se encontraba en el Estado para firmar un convenio y estuvo acompañada por el director del IMSS, Zoé Robledo.

En su discurso aprovechó para que destacar que durante la pandemia se edificaron hospitales gratuitos.

“Son tres hospitales generales que construimos en la Ciudad. Fijense: pandemia, dificultades económicas y aun así, dos universidades y tres hospitales generales”, comentó Sheinbaum.

Agregó que fueron abiertos 27 centros de apoyo a mujeres, quienes sufren violencia doméstica.

“Si la mujer vive violencia intrafamiliar y cuida de los hijos. tiene derecho a quedarse en el hogar, no salir de ahí. Esa es parte de una lucha por la igualdad, porque (...) las más discriminadas son las mujeres indígenas”, planteó Sheinbaum.

También, aprovechó la visita al sur del País para convocar a los chiapanecos a participar en la marcha del próximo domingo 27 de noviembre.



Daniel Díaz

La Mandataria habló ayer ante 5 mil personas en Chiapas, según cifras del Gobierno capitalino.

